



PDIP Harap Sekda DKI Terpilih Selaras Bekerja

JAKARTA (Poskota) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono telah menyerahkan 3 nama calon Sekretaris Daerah (Sekda) DKI ke Menteri Dalam Negeri (Mendagri), Tito Karnavian.

Menanggapi hal itu, Wakil Ketua Fraksi PDIP DPRD DKI Jakarta, Dwi Rio Sambodo menginginkan sosok Sekda DKI nantinya harus trengginas, cerdas, gesit, cekatan, dan juga berani. Sehingga dapat mengimplementasikan aksi program pembangunan daerah yang dikomandoi Pj Heru Budi.

"Dalam Posisi Pak Heru Budi Hartono selaku PJ Gubernur DKI Jakarta maka sosok Sekda yang trengginas, cerdas, gesit, cekatan, dan berani yang dibutuhkan oleh DKI Jakarta sehingga bisa mengimplementasikan aksi program pembangunan daerah yg dikomandoi Pj. Gubernur Heru Budi Hartono dalam melakukan terobosan-terobosan revolusioner baik intern pembangunan Jakarta maupun program-program pembangunan pemerintah pusat yang berkenaan dengan Jakarta," pesan Dwi Rio saat dihubungi, Kamis (2/2).

Dwi Rio yang juga Anggota Komisi A DPRD DKI Jakarta ini juga berharap nantinya Sekda DKI dapat membantu sinergitas antara Pemprov DKI dan Pemerintah Pusat.

"Serta mampu menjelaskan maksud Presiden Joko Widodo dalam menugaskan Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, yang tersirat melalui pencanangan 'Sukses Jakarta untuk Indonesia'," ujar Dwi Rio.

Politisi muda berbakat asal PDIP ini melihat, 3 nama calon sekda yang telah lulus seleksi merupakan orang terbaik yang diperkirakan mampu menjalankan tugas. Sebab, dalam prosesnya seleksinya secara terbuka, transparan dan akuntabel.

Maka dari itu, Dwi Rio berharap nantinya pembangunan

DKI dapat menyelesaikan persoalan-persoalan di Jakarta, salah satunya banjir dan kemacetan.

"Kita berharap pembangunan DKI Jakarta ke depan akan mampu menyelesaikan persoalan-persoalan mendasar yang ditinggalkan oleh Gubernur Anies Baswedan seperti penanganan banjir, kemacetan, pemukiman, ruang terbuka hijau, ketimpangan kemiskinan, dan lain-lain," tandasnya.

Meski begitu, ia meyakini Presiden Joko Widodo (Jokowi) nantinya akan memilih sosok yang tepat untuk menjalankan posisi Sekda DKI

"Dari ketiga Calon yang lolos seleksi dan telah diajukan ke Mendagri, Saya sangat meyakini bahwa Presiden Jokowi akan menetapkan sosok yang terbaik

dan paling tepat untuk mengemban amanah sebagai Sekda DKI Jakarta ke depan," pungkaskan Dwi Rio.

Diketahui, lelang Jabatan seleksi Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi DKI Jakarta telah bermula. Pasalnya sudah ada 3 nama yang lolos seleksi yang saat ini ke-tiga nama calon tersebut sudah diserahkan ke Mendagri.

Pengumuman itu disampaikan melalui dokumen Pengumuman Nomor 4 Tahun 2023 tentang hasil seleksi terbuka Jabatan pimpinan Tinggi Madya Sekda DKI Jakarta.

Dokumen itu pun ditandatangani langsung oleh Sekjen Kemendagri Suhajar Diantoro selaku Ketua Panitia Seleksi Terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi Madya pada 27 Januari 2023.

"Keputusan panitia seleksi terbuka jabatan pimpinan tinggi madya pemerintah provinsi DKI Jakarta ini bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat," demikian bunyi doku men pengumuman Nomor 4 Tahun 2023 di dikturn kedua yang dilihat Poskota, Minggu (29/1). (aldi/yh)



Wakil Ketua Fraksi PDIP DPRD DKI Jakarta, dwi Rio Sambodo.